
 
 

1.) Was hat Dir während der Ausbildung am Uniklinikum Essen gut gefallen? 
 

• Ich habe einen enormen Einblick in die unterschiedlichsten Fachbereiche der 
Physiotherapie bekommen 

• Die Kompetenz der Dozenten 
• Diese Schule zeigt Interesse, dich als Mensch kennenzulernen 

 

2.) Gab es auch Dinge, die Dir nicht so gut gefallen haben? 
 

• Nein 

 

3.) Inwiefern hat Dich die Schule/Schulzeit hinsichtlich Deines weiteren Lebens 
beeinflusst? 

 
• Ich bin fachlich und zwischenmenschlich gereift 
• Man trifft an dieser Schule wertvolle Weggefährten und Wegweiser fürs Leben 

 

4.) Wie war Dein beruflicher Werdegang? 
 

• Beendigung der Ausbildung zur Physiotherapeutin am UK Essen im 
September 2017 

• Anschließender Auslandsaufenthalt in Südafrika als Physiotherapeutin für die 
Organisation „Orion“ 

 

5.) Wo arbeitest Du zur Zeit? 
 

• Ich arbeite in einer Frühförderstelle für Säuglinge und heranwachsende Kinder 
bis zum 6. Lebensjahr 

 

6.) Welche Fortbildungen hast Du bislang besucht? 
 

• Momentan noch keine 
 

7.) Hast Du ein Studium gemacht oder planst Du eventuell in Zukunft ein 
Studium? 

 

• Momentan nicht 
 


